

# LEARN

## Patroli Malam Polsek Cisolok Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan di Wilayah Rawan

Sukabumi - [SUKABUMI.LEARN.WEB.ID](http://SUKABUMI.LEARN.WEB.ID)

Apr 26, 2024 - 11:04



*Patroli Malam Polsek Cisolok Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan di Wilayah Rawan*

**Cisolok, Sukabumi, 25 April 2024** - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Cisolok melaksanakan giat patroli malam pada Kamis, 25 April 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 21.30 WIB, dimana anggota polsek menyambangi berbagai lokasi di wilayah hukum Polsek Cisolok yang dianggap rawan terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas).

Patroli malam ini melibatkan rute yang dimulai dari Mako Polsek Cisolok menuju arah Desa Cisolok, Desa Karangpapak, serta melewati Jalan Raya Cisolok, Cikahuripan, dan Cibangban di Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Rute ini dipilih berdasarkan analisis dan data yang menunjukkan bahwa daerah-daerah tersebut merupakan lokasi yang sering terjadi aktivitas masyarakat pada malam hari dan memiliki potensi gangguan keamanan.

Selama patroli, petugas memberikan berbagai himbauan kepada warga masyarakat yang sedang beraktivitas di malam hari. Himbauan tersebut meliputi keharusan untuk tetap waspada terhadap kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor (C3), serta gangguan dari geng motor. Petugas juga berusaha membubarkan para remaja yang masih nongkrong di luar waktu normal, mengingatkan mereka untuk segera pulang ke rumah masing-masing guna menghindari terjadinya tindak kriminalitas atau gangguan lainnya.

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk menciptakan situasi keamanan yang kondusif dan mengurangi potensi terjadinya gangguan keamanan di masyarakat. Melalui interaksi langsung dengan masyarakat, Polsek Cisolok berupaya mendekatkan diri dan memperkuat kepercayaan publik terhadap kepolisian.

Hasil dari patroli malam tersebut adalah peningkatan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi gangguan keamanan. Warga masyarakat yang telah diberikan himbauan diharapkan dapat mewaspadaikan dan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan situasi harkamtibmas di wilayah Polsek Cisolok akan tetap terjaga dan kondusif.